

Fecha: 14/11/2024 Vpe pág:

\$1.064.828 Tirada: Vpe portada: \$9.570.938 Ocupación:

\$9.570.938 Difusión:

Audiencia:

271.020 Sección: 76.017 76.017 11,13%

Frecuencia: DIARIO

CONTRAPORTADA



## IPC de EE.UU. sube 0,2% en octubre y dólar en Chile baja \$6,5

La inflación en Estados Unidos aumentó 0,2% en octubre según lo previsto, pero el avance hacia una inflación baja se ha ralentizado desde mediados de año, lo que podría traducirse en menos recortes de los tipos de interés por parte de la Reserva Federal el año que viene, según la lectura del mercado. El dato entregado por la Oficina de Estadísticas Laborales del Departamento de Trabajo precisó que en 12 meses a octubre, el IPC avanzó 2,6%, tras subir en 2,4% a septiembre.

Aunque los inversionistas y el mercado esperan que la Reserva Federal (Fed) vuelva a recortar las tasas de interés en diciembre, los economistas ven limitado el margen para más recortes el próximo año.

En Chile el dólar, fue influido por el comportamiento inflacionario de EE.UU., y cerró la jornada con una baja de \$6,53, en \$979,07, terminando una racha de tres jornadas seguidas con alza, donde sumó \$36,5. Analistas dijeron que los fundamentos externos siguen presionando al peso chileno. La misma influencia de EE.UU se dejó sentir en las bolsas globables, que cerraron con cifras mixtas este miércoles. El selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago subió 0,77% a 6.558,97 puntos y Wall Street concluyó con tendencias mixtas.